PRESS RELEASE

Le ministère de la Santé et du Bien-Être a enregistré huit (8) nouveaux cas de la COVID-19 lors des dernières 24 heures (incluant le cas annoncé lors du press briefing du 15 mars 2021).

Il s'agit de quatre (4) cas détectés suite à des prélèvements dans des COVID-19 Testing Centres, de trois (3) cas détectés dans des centres de quarantaine et d'un cas détecté suite au Contact Tracing.

Le nombre de cas locaux depuis le 5 mars 2021 passe ainsi à 142.

Les précisions sur ces nouveaux cas et sur toute évolution de la situation seront communiquées lors de la conférence de presse du National Communication Committee on COVID-19.

16 mars 2021

Ministère de la Santé et du Bien-Être